

La République du Centre - 9/09/2006

En campagne. Nos élus orléanais sont déjà en campagne. En témoigne cette remarque de Jean-Pierre Sueur, jeudi : *« Quand vous demandez aux gens dans la rue ce que fait l'Agglo, ils vous répondent "pfff... rien". Cette collectivité manque vraiment de souffle. Certes, je ne suis pas neutre, mais, sous la mandature précédente, on a pu*

voir se réaliser un tram, un pont sur la Loire, une unité de traitement des ordures ménagères, un centre de conférences... ». On imagine déjà la riposte.